

口之津小学校 学校だより



希望の丘から

希望の丘で本物の口之津っ子を育てます。

令和7年5月7日
7年度 第2号
校長 本村 英治

学校だより「希望の丘から」タイトルは、校歌の歌詞「希望の丘の学舎は」から採用しました。口之津っ子の成長をお伝えしていきます。

あいさつの声が響いています

登校の様子

毎朝、私は学校の下横断歩道や他の通学路で登校の様子を見ています。今年は雨模様の日が多いのですが、そんな日でも子どもたちは傘をさしながら、元気に歩いてきています。子どもたちとあいさつをして、顔を見ていると、毎日のちょっとした変化を感じることができるようになりました。

新年度になって、これまでと少し違った様子に気が付きました。それは、あいさつの声が遠くからも響いて聞こえるようになったことです。あいさつをする相手は、登校を見守っていただいている人やすれ違った地域の人でしょう。各登校班の様子も班長を中心に、高学年が低学年の歩く速さや安全に気を遣いながら、歩いています。

新しい学年がスタートして1か月。どの学年も学校生活が軌道に乗って順調です。1年生も毎日元気に登校し、がんばっています。高学年は、「自分たち

がやらないと」の意志が伝わってきます。内面から湧き出る今の気持ちが、一人一人の成長に大きく寄与します。意欲をもち続けられるよう、私たちも精いっぱい指導していきたいと思えます。

しかしながら、4月から5月は、子どもたちも不安や悩みを抱えがちです。先日の会議において、子どもたちの様子を共有しましたが、指導が必要な事例も多々ありました。子どもたちの変化や気づきは、学校にも伝えていただき、次の目標である運動会に安心して全力で向かえるよう、連携していただきたいと思います。



新しい口之津っ子をお祝い 歓迎集会・歓迎遠足

4月18日（金）、歓迎集会・歓迎遠足を行いました。当日朝は、あいにくの天気ですが、子どもたちの安全を考え、校内遠足を決定しました。

歓迎集会は体育館でしたので、予定どおり実施しました。5年生の進行や6年生のゲーム、2年生からのプレゼントと新しい口之津っ子を歓迎するプログラムで、楽しく過ごすことができました。1年生も自己紹介が立派にできていました。

終了後、天気が回復してきたので、各学年で活動を工夫し、学校周りの散策や体育館前での集団遊びなどで楽しみました。お弁当は、全校児童と先生方が体育館に集まって食べました。学校でお菓子を食べることは、普通はできないので、それぞれが楽しんでいました。

いつも思うのですが、本校の子どもたちの集会は、工夫していて、楽しく心温まるものです。教育活動はいつでもご覧いただければ幸いです。今後、機会があればご来校ください。





多数のご参観、ありがとうございました

授業参観・PTA 総会・学年部会
4月25日（金）に今年度初めての授業参観を行いました。当日は、各家庭から複数のご参加など、多数のご来校をいただきました。子どもたちの授業の様子はいかがだったでしょうか。学びに向かう姿がご覧いただけただけのものと思っています。1年生も大きな声を出したり、体を動かして活動したりと、がんばっていました。

その後のPTA 総会や学年・学級部会への参加もありがとうございました。担任の経営方針を聴き、部会ごとの活動方針が熱心に協議されていたようでした。PTAは、本校教育活動を強力に支えていただける組織であるとともに、保護者どうしが、日々の悩みや課題を共に解決していく場です。今後もご参加いただき、子どもたちのよりよい成長に結び付けていただきたいと思います。

5月の主な予定



5月 8日	応援団結団式 運動会練習開始	19日	食育の日 運動会全体練習
9日	内科検診（4・6年）	20日	運動会予行 1～3年生昼休み後下校
12日	内科検診（1・3年）	23日	運動会会場設営
13日	クラブ活動	25日	運動会（9:15入場）
14日	運動会全体練習	26日	運動会週休日振替
15日	運動会全体練習	30日	歯科検診（4・6年） 2年給食指導
16日	ゼッケン配付		
18日	家庭の日		

気づき、考え、動く 学校の顔、高学年の姿

「気づき、考え、動く」子どもたちの姿がありましたので紹介します。

1つ目は、歓迎集会でのことです。6年生が中心になって全校ゲームをしようとしている時にトラブルが発生しました。

全員に提示するカードを教室に置き忘れていたのです。通常は、「取ってくるまで待って」となるのですが、この時の6年生は、機転を利かせ、じゃんけんゲームを始めました。下級生を待たせないように動いてくれたのです。

2つ目は、運動場での除草活動のことです。運動会の練習が始まろうとしているこの時期、運動場に少しずつ雑草が目立ってきていました。そこで、誰からともなく4・5・6年生を中心に、朝の草取りが始まりました。

これらは、担任からの指導や指示はありませんでした。子どもたちが気づき、考え、行動に移したことなのです。

学校経営方針には、継続して「進んで取り組み」を入れてきており、少しずつ芽が出てきていることを実感していましたが、今回はこのような主体的な行動が出てきたことをうれしく思います。

安心して発言していい、安心して行動していいということを感じていなければ、この行動にはつながりません。そこには日々の担任の指導や励ましがあります。私たちの想定を超えてくる子どもたち。次の大きな目標である運動会でどのような姿を見せてくれるのか楽しみです。

